

Negocios

EMPRESAS | COMERCIO | INDUSTRIAS | VEHÍCULO

EMPRESAS 06 mar 2024 - 11:50 a. m.



Por qué la junta de Ecopetrol pidió a Minhacienda reenviar plancha de nominados

El documento destaca que la plancha en su conjunto no es completa ni adecuada.



El Gobierno está decidido a que la compañía tenga un rol clave como jugador energético integrado.
Foto: Ecopetrol

POR: DANIELA MORALES SOLER

La Junta Directiva de Ecopetrol envió una carta al Ministerio de Hacienda, llamando a que se reenvíe la plancha propuesta de candidatos a estar en la Junta de la compañía. Esto tras evidenciarse la necesidad de un cambio en uno de los nombres presentados para constituir este órgano.

Más noticias de **Empresas**

EMPRESAS
'Las empresas tienen dentro de su estrategia a los influencers'

EMPRESAS
Porsche alista lanzamientos y remodelación de su sede

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

La misiva fue firmada por tres de los miembros de la Junta, incluyendo a Saúl Kattan, actual presidente del órgano; Mauricio Cabrera, vicepresidente y Sandra Ospina, miembro de la Junta. Así mismo fue firmada por cuatro miembros del Comité de Gobierno de la compañía.

El documento enviado al ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, recuerda que el candidato designado para el octavo renglón, Ignacio Pombo Villar, se encuentra incurso de una inhabilidad de origen constitucional y, "en consecuencia, no puede integrar la plancha".

Vale la pena destacar que Pombo Villar fue designado por los representantes de los departamentos productores de petróleo. La carta destaca que dado que fue el único candidato de la plancha que manifestó y remitió información que lo acreditaba como experto en temas financieros, "de acuerdo con las normas aplicables al mercado de valores de los Estados Unidos de América, en este momento la plancha de candidatos no cumple con los requisitos requeridos y se encuentra incompleta".

Por este motivo, la mayoría de la Junta decidió devolver la plancha de candidatos propuesta, dado que no se cuenta con los nueve nombres requeridos y no cumple con los requisitos de contar con al menos un candidato experto en temas financieros

De esta forma, Hacienda deberá enviar nuevamente la plancha incluyendo a Álvaro Torres Macías para este renglón, teniendo en cuenta que fue la persona designada en lugar de Pombo Villar por parte de los departamentos productores.

Con base en la nueva plancha se podrán hacer las evaluaciones correspondientes para determinar si la plancha es adecuada. La carta remata concluyendo que "considerando el mejor interés social de Ecopetrol y los retos que actualmente enfrenta en materia financiera y, en general, para el desarrollo de sus proyectos, concluyó que la plancha en su conjunto no es adecuada ni conveniente para la Compañía".

Lo más leído

- 1** EMPRESAS
5822 **Compensar abre las puertas de una nueva sede en Bogotá enfocada en el adulto mayor**
- 2** ENTRETENIMIENTO
3965 **Acertijo visual: si encuentra al gato en menos de 5 segundos es de los más hábiles**
- 3** GOBIERNO
2732 **Este será el aumento salarial de ministros y otros servidores públicos para 2024**
- 4** SOCIALES
2043 **Los signos que tienen más probabilidad de ganar la lotería, dice la IA**
- 5** ENTRETENIMIENTO
1819 **El signo que tendría más prosperidad económica en 10 años, según la IA**
- 6** EMPLEO
1311 **El hábito que puede impedirle llegar al éxito, según especialista de Harvard**

'Las empresas tienen dentro de su estrategia a los influencers'

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR

REPORTAR ERROR

SEGUIR ECONOMÍA

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Vehículo

6 Mar de 2024 - 9:02 p. m.

Porsche alista lanzamientos y remodelación de su sede



Vehículo

6 Mar de 2024 - 8:53 p. m.

Flexie rodó en el país con alcohol, energía y gasolina



Empresas

6 Mar de 2024 - 8:36 p. m.

Avior no descarta operar el mercado doméstico colombiano

Más Portales

Arrestan a 6 personas en Tailandia por llevar un panda rojo y otros animales en equipaje

EL TIEMPO

Arrestan a 6 personas en Tailandia por llevar un panda rojo y otros animales en equipaje



Italia - Serie A: Lecce vs Hellas Verona Fecha 28



Lactancia materna tras la vacuna de refuerzo contra el covid puede transmitir anticuerpos



Grave accidente de tránsito entre dos buses del SITP en el norte de Bogotá

Portafolio

Síguenos en redes:



Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN
Aló
Motor

Nosotros

Páutete con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaja con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

Grupo de Diarios de América
Asociación Colombiana de Medios de Información
Interactive Advertisement Bureau
Superintendencia de Industria y Comercio